

Curriculum Vitae Verónica García Malo

Presidente del Consejo y Directora General de FRASO Alliance, es Química Farmacobióloga, con estudios de Control de Calidad en Estocolmo, Suecia y Sistemas de Certificación en Tokio, Japón. Ha estado inmersa en actividades del Sistema de Normalización y Evaluación de la Conformidad desde 1983. Fue el Consultor Nacional del Banco Mundial para el proyecto que dio origen a la privatización de las actividades de evaluación de la conformidad en México; fue Asesor Externo del Consejo Regulador del Tequila en su integración como Organismo de Normalización, Certificación y Unidad de Verificación. Fue Gerente de Normalización de la Asociación Nacional de Normalización y Certificación del Sector Eléctrico.

Se desempeñó durante 11 años en la entidad mexicana de acreditación ocupando varias posiciones desde Gerente de Organismos de Certificación hasta Gerente Técnico y de Relaciones. Durante más de 2 años ocupó el cargo de Líder de la Unidad de Evaluaciones de las Entidades, del Mecanismo de Desarrollo Sustentable (SDM) de la Convención Marco para el Cambio Climático de las Naciones Unidas (UNFCCC). Recientemente ha capacitado a los Organismos de Certificación de Colombia y a los Evaluadores del Organismo Nacional de Acreditación de Colombia (ONAC) en las Normas aplicables a la Certificación de Sistemas de Gestión ISO 17021 y de Producto ISO 17065.

Asimismo, ha capacitado a Evaluadores del Organismo de Acreditación de Hong Kong (Hong Kong Accreditation Services, HKAS) y a los posibles Acreditados como Verificadores/Validadores de Gases de Efecto Invernadero de este País en la Normas Internacionales ISO 14065, 14066, 14064 Parte 1, 2 y 3, con el objetivo de que el País arranque el Programa de Acreditación correspondiente.

A lo largo de su trayectoria Verónica ha liderado evaluaciones de Organismos de Certificación de Sistemas de Gestión, de Producto y de Organismos de Validación y Verificación de Proyectos del Mecanismo de Desarrollo Limpio de Naciones Unidas, ha participado en la verificación de Inventarios de Emisiones de GEI para el sector Construcción de Hong Kong, para el sector Industrial, Turismo y de Energía en Brasil, para el sector Agropecuario y de Generación de Energía en Costa Rica y de la Industria Química y del sector Turismo en México.

Es Evaluador Líder del programa del Mecanismo de Desarrollo Limpio (CDM) de las Naciones Unidas; Evaluador para el programa de acreditación de Organismos de Certificación de Sistemas de Gestión, de Producto y de Gases de Efecto Invernadero de la entidad mexicana de acreditación (ema); Evaluador Par para Organismos de Acreditación del Foro Internacional de Acreditación (IAF) y de la Cooperación Interamericana de Acreditación (IAAC) representando al American National Accreditation Board (ANAB) y Evaluador Líder para el programa de acreditación de Verificadores/Validadores de GHG del Organismo de Acreditación de Hong Kong (HKAS) y del American National Standards Institute (ANSI). Organismo de Acreditación de Hong Kong (HKAS); de la entidad mexicana de acreditación (ema), y del Ente Costarricense de Acreditación (ECA).

Es miembro del Comité Ejecutivo de Accreditation Services International (ASI), del Panel de Acreditación del Mecanismo de Desarrollo Limpio (CDM) de la Convención Marco de Cambio Climático (UNFCCC) y miembro del Panel de Vigilancia del programa Gold Standard. También participa como experta del Instituto de Metrología de Alemania, Physikalisch-Technische Bundesanstalt Technische Zusammenarbeit (PTB) en los proyectos que fortalecerán la infraestructura de calidad de Colombia en materia de Acreditación y de América Latina para los temas de Cambio Climático y

Biodiversidad, así como para la participación de Organismos de Normalización de la misma región en los foros de Normalización Internacional (ISO e IEC).

A lo largo de su desarrollo profesional ha participado como asistente y como expositor en Seminarios, Videoconferencias, Simposios, Cursos, Jornadas, Talleres y Mesas Redondas relacionados con la Normalización, Acreditación, Evaluación de la Conformidad, Sistemas de Gestión y Huella de Carbono de Producto y de Organizaciones así como en reuniones de Normalización, de Acreditación y de Evaluación de la Conformidad a nivel Nacional, Regional e Internacional.

Ha representado a la Convención Marco para el Cambio Climático de las Naciones Unidas (UNFCCC) ante el Foro Internacionales de Acreditación (IAF) y ante la Cooperación de Acreditación de Laboratorios (ILAC), y ha integrado la delegación que representa a México en foros regionales e internacionales de normalización y acreditación.

Ha sido Directora de Países en Vías de Desarrollo y Presidenta del Comité de Apoyo al Desarrollo del Foro Internacional de Acreditación (IAF) y Presidenta del Comité de Calibración de Norteamérica (NACC).